

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

12697 *REAL DECRETO 595/1989, de 18 de mayo, por el que se declara la jubilación por incapacidad permanente de don Julián Domingo Salgado Díez, Magistrado.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 127.9, 383, 387 y 388 de la Ley 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, en relación con la Ley de Clases Pasivas del Estado, por Acuerdo del Pleno del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 18 de mayo de 1989.

Vengo en declarar la jubilación por incapacidad permanente, con los derechos pasivos que le corresponda, de don Julián Domingo Salgado Díez, Magistrado, con destino en el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Barcelona.

Dado en Madrid a 18 de mayo de 1989.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
ENRIQUE MUGICA HERZOG

12698 *ORDEN de 19 de mayo de 1989 por la que se resuelve concurso de traslado para la provisión de Juzgados entre miembros de la Carrera Judicial, con categoría de Juez.*

I. De conformidad con lo dispuesto en los artículos 131.3, 316.1 y 329.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial; la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 19 de mayo de 1989 y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de abril de 1989, ha tenido a bien disponer:

Uno.-Doña María del Carmen Conesa Sánchez, Juez reingresada, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 12 de Barcelona, vacante por traslado de don Francisco Bosch Barber.

Dos.-Don Juan Ramón Sáez Valcarcel, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de San Roque, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 32 de Madrid, vacante por jubilación de don Manuel López Escudero.

Tres.-Doña Cristina Páez Martínez, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Coin, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 8 de Sevilla, vacante por jubilación de don Antonio Pérez Vázquez.

Cuatro.-Don Emilio Buceta Miller, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Talavera de la Reina, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 2 de Toledo, vacante por traslado de don Vicente Bermejo Mirón.

Cinco.-Don Edgar Amando Fernández Cloos, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Cambados, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 2 de Lugo, vacante por promoción de doña María Pilar Robles García.

Seis.-Don Juan del Olmo Gálvez, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Durango, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Cieza, vacante por traslado de don Armando Barreda Hernández.

Siete.-Don José Parra López, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Silla, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de Oviedo, vacante por promoción de don Agustín Pedro Lobejón Martínez.

Ocho.-Doña Araceli Perdices López, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Caspe, pasará a desempeñar la plaza de igual clase número 2 de Aranjuez, vacante por promoción de don Eduardo Bermúdez Ochoa.

Nueve.-Doña Fátima Ramírez Souto, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Valls, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 1 de Girona, vacante por traslado de don Jesús María Hernández Moreno.

Diez.-Don Enrique Collado García-Lajara, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Yecla, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Coímenar Viejo, vacante por promoción de don Juan Luis Gordillo Álvarez-Valdés.

Once.-Doña Carmen Zubimendi Alcorta, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Hernani, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Tolosa, de nueva creación.

Doce.-Don Juan Carlos Fernández Llorente, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Montblanc, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Alcañiz, vacante por traslado de don Ramiro Ventura Faci.

Trece.-Doña María Luisa Pérez Borrat, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Berga, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 7 de Barcelona, vacante por traslado de doña María del Mar Ortega Arias.

Catorce.-Doña Eugenia Canal Bedia, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito número 2 de Gavá, pasará a desempeñar la plaza de igual clase número 4 de Barcelona, vacante por promoción de doña Laura Pérez de Lazarrago Villanueva.

Quince.-Doña Berta Álvarez Llana, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Amurrio, pasará a desempeñar la plaza de igual clase número 1 de Vitoria, vacante por traslado de don Francisco José Picazo Blasco.

Dieciséis.-Don Eduardo Enrique Pérez Ferrer, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Telde, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito de Ciudad Real, vacante por traslado de don Andrés Javier Gutiérrez Gil.

Diecisiete.-Don Fernando Carlos Valdivia González, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Espugas de Llobregat, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 2 de Sabadell, vacante por promoción de don Sebastián Moralo Gallego.

Dieciocho.-Don Félix Calvo Ortega, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito número 2 de Tarrasa, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Masamagrell, vacante por traslado de doña María Teresa de Vidiella García.

Diecinueve.-Don Dámaso Manuel Brañas Santa María, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Viladecans, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Ferrol, vacante por promoción de don José Luis Aulet Barros.

Veinte.-Declarar desiertos por falta de solicitantes los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de: Arrecife número 1, Ayamonte, Benidorm número 1, Benidorm número 2, Caravaca de la Cruz, Ejea de los Caballeros, Hellín, Mondoñedo, Mula, La Orotava número 1, La Orotava número 2, Puebla de Sanabria, Torrelavega número 1, Vélez-Málaga número 1 y Vergara número 2 y los de Distrito de: Betanzos, Getxo número 2, Granollers número 2, Las Palmas número 1, Puenteareas, Requena, Santa Coloma de Gramanet número 1 y Vivero.

II. Contra la presente Resolución podrá interponerse recurso de alzada, ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días contados desde el siguiente a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Madrid, 19 de mayo de 1989.-El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Antonio Hernández Gil.

MINISTERIO DE JUSTICIA

12699 *ORDEN de 12 de mayo de 1989 por la que se resuelve el concurso para la provisión de puestos de trabajo vacantes en el Departamento, convocado por Orden de 15 de febrero de 1989.*

Por Orden de este Ministerio de Justicia de 15 de febrero de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de febrero siguiente) se convocó concurso para la provisión de puestos de trabajo vacantes en el Departamento.